



Wir gedenken im Gebet

## Hans Heppner

Träger der Bistumsmedaille in Silber der Diözese Eichstätt  
und der Goldenen Ehrennadel der Ackermann-Gemeinde

geb. am 09.05.1935  
in Blumendorf/Mähren

gest. am 30.01.2013  
in Augsburg

Die Ackermann-Gemeinde trauert um ihren Vorsitzenden in der Diözese Eichstätt, Herrn Dipl.-Ing. Hans Heppner. Mit ihm verliert unsere Gemeinschaft einen Menschen, der durch sein jahrzehntelanges kirchliches Engagement die Ziele und Ideale der Ackermann-Gemeinde verkörpert hat.

Hans Heppner gehörte seit den 50er Jahren der Ackermann-Gemeinde an und übernahm in zahlreichen Funktionen Verantwortung in der Friedens- und Verständigungsarbeit unseres Verbandes. Als Bundesführer der Jungen Aktion der Ackermann-Gemeinde, als Mitglied des Bundesvorstandes und seit 1978 als Vorsitzender im Diözesanverband Eichstätt setzte er sich für die Eingliederung der Vertriebenen, für das Heilen von Wunden der Vergangenheit durch Versöhnung und den Aufbau einer neuen Nachbarschaft mit Tschechen und Slowaken ein. Auch über den Kreis unserer Gemeinschaft hinaus brachte er als Mitglied des Pfarrgemeinderates, des Diözesanrates Eichstätt und des Landeskomitees der Katholiken in Bayern sowie als Vorsitzender des Sachausschusses Christliche Ostarbeit im Diözesanrat unsere Anliegen über Jahrzehnte fruchtbar ein. Erst vor wenigen Tagen konnte er gemeinsam mit seiner Frau aus den Händen des Eichstätter Bischofs Gregor Maria Hanke die Bistumsmedaille in Silber, insbesondere für die Verdienste um die Diözesanpartnerschaft nach Leitmeritz/Litoměřice entgegennehmen. Als überzeugter Christ hat er sich durch sein ganzes Lebenswerk um den Frieden in der Mitte Europas verdient gemacht.

Die Ackermann-Gemeinde, insbesondere der Bundesverband und der Diözesanverband Eichstätt, sowie das Sozialwerk der Ackermann-Gemeinde bleiben ihm in aufrichtiger Wertschätzung für seinen unermüdlichen und segensreichen Einsatz über den Tod hinaus verbunden. Möge Gott ihm den ewigen Frieden schenken!

In tiefer Trauer und Dankbarkeit

*Martin Kastler MdEP*  
Bundesvorsitzender

*Msgr. Dieter Olbrich*  
Vorsitzender des Sozialwerks

*Matthias Dörr*  
Bundesgeschäftsführer

*Dr. Horst Dähne*  
Diözesanverband Eichstätt

Das Requiem mit anschließender Beisetzung findet am Samstag, den 2. Februar 2013, um 14.00 Uhr in der Stadtpfarrkirche St. Emmeram in Wemding (Mangoldstraße 1, 86650 Wemding) statt.

An Stelle von Blumen und Kränzen wird im Sinne des Verstorbenen zur Förderung der Kirche in Tschechien und der Slowakei um eine Kranzablösespende zugunsten des Sozialwerks der Ackermann-Gemeinde e.V. (Konto: 2141752, BLZ: 750 903 00 bei der Liga-Bank eG) gebeten.

Ackermann-Gemeinde, Heßstraße 24, 80799 München, Tel.: 089-272942-0, Fax: 089-272942-40,  
E-Mail: [info@ackermann-gemeinde.de](mailto:info@ackermann-gemeinde.de), [www.ackermann-gemeinde.de](http://www.ackermann-gemeinde.de)